

ont gouverné l'Arménie pendant plusieurs siècles, & celui des Patriarches, qui se sont succédés les uns aux autres sur le Trône Patriarchal, depuis Saint Grégoire, que les Arméniens ont surnommé l'Illuminateur, jusqu'au temps présent. Entre ces Patriarches, on en verra plusieurs, qui ont mérité d'être mis au nombre des Saints; & l'Arménie honore aussi comme Saints quelques-uns de ses Rois.

Les Chapitres suivans expliqueront le Rit des Arméniens schismatiques dans l'administration des Sacremens, & les erreurs où le schisme les a insensiblement conduits.

Enfin, le dernier Chapitre fera en faveur de nos freres qui sont en France, & qui souhaitent & demandent à nos Supérieurs la permission de venir partager avec nous les travaux de nos Missions. Ce Chapitre contient des règles pour annoncer utilement la parole de Dieu aux Arméniens, & nos nouveaux Missionnaires ne pourront mieux faire que de les suivre fidèlement.

Après avoir donné dans la premiere Partie de ces Mémoires des connoissances générales de l'état de l'Arménie, nous exposerons dans la seconde l'état